

## Familienportfest im Stadtpark

Am 30. August 2015 veranstaltete an einem heißen Sommertag das Integrationszentrum „Globus“ sein traditionelles Familienportfest. Die Jungen und Mädchen sowie deren Eltern, Großmütter u.a. saßen bequem im Gras unter den Bäumen, aber die aktivsten traten sofort zum Aufwärmen an, indem sie eifrig alle Balken, Klettergerüste, Wippen und Rutschen nutzten, die auf dem Spielplatz waren.

Dann begann man mit den Mannschaften und Gruppen verschiedene fröhliche Wettspiele aufzuführen, deren Mehrzahl uns an die eigene Kindheit erinnerte. Mir hat der Wettkampf sehr gefallen, als aus langen Luftballons alle Teilnehmer Hündchen zuammendrehten, wo hier viel Fantasie gefragt war, denn außer den kleinen Hunden wurden auch Blumen und verschiedene abstrakte Figuren hervorgezaubert.



Zum Schluss erhielten alle „süße Preise“ mit Bildern, die auf die Haut aufgeklebt werden konnten. Die Kinder und Erwachsenen schmückten sich mit Begeisterung mit diesen Aufklebern, die verschiedene Motive wie Blumen, Hieroglyphen, Lebewesen und Monster zeigten.

Müde gelaufen, erschöpft, aber zufrieden gingen die Kinder und Erwachsenen nach Hause und die „Globusianer“ organisieren ein neues Fest. Wann? Schaut auf unsere Anzeigen in der Zeitung und auf die Website und kommt zu uns!